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   例会日 ： 毎週金曜日 12 時 30 分～ 

例会場 ： 上郡町商工会館 ２F 大会議室 

事務局 ： 上郡町商工会館内 

TEL：0791-52-3710  FAX：0791-52-3833 
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点鐘・ソング 

君が代・奉仕の理想 

来客・来訪会員紹介 

なし 

歓迎歌 

なし 

お祝い 

会員誕生日 結婚記念日 ご息女結婚祝い 

宮本会員・村山会員 

小林会員・江見会員 

小林会員・箸蔵会員 

深澤会員・高見会員（MU） 

寺本会員 

   

 

出席報告 

会員数 出席者数 MU 数 免除 欠席者数 出席率(%) 前々回修正出席率(%) 

29 25 2 1 1 96.55 86.2 

 欠席会員：岡本会員 

 

会長の時間 
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60 周年記念例会無事終了出来ました。会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

小林ガバナー補佐様、プロバスクラブ赤松会長様のご祝辞を頂き、西嶋様の記念講演では宮大工の世

界のお話に感銘を受けました。 

本日は前々回にご提案させて頂きましたクラブ細則に、危機管理委員会及び戦略計画委員会を追加

記載提案についてご承認お願いします。 

●第 9 条第 2 節（C） 2 委員会を記載 

●第 10 条第 1 節（J）（k） 委員会の任務の記載 

●附則 2023 年 7 月 1 日追加記載施行 

※本日の例会にて、全会一致でご承認いただきました。 

 

幹事報告 

〇ガバナー事務所より下記の案内が届いております。 

1．決議案提出のお知らせと郵便投票への協力のお願い 

2．ポリオプラス・ソサエティ登録申込みについて 

〇龍野 RC より例会変更のお知らせが届いております。 

〇西嶋様より礼状が届いております。 

〇赤穂 RC より週報（No. 3337〜3340） 

〇上郡町献血推進協議会より令和 4 年度実績報告と 5 年度実施計画が届いております。 

令和 5 年 10 月 26 日（木） 上郡町役場前玄関にて献血実施  当クラブ当番 

〇例会終了後、理事会を開催しますので理事の方は宜しくお願い致します。 

 

各委員会報告 

親睦活動委員会 

6 月 24・25 日の最終例会ですが、上郡を 12 時半、佐用を 13 時に出発する予定ですので宜しくお

願い致します。行程表は次回配布いたします。負担金は 10,000 円です。 

プログラム委員会 

次週は上郡町の「認定こども園プレスクールかみごおり」からルクセンブルグ出身のミシェル先生

と澤田園長をお招きしてスピーチして頂く予定です。 

 

審議事項 

特になし 

 

本日のプログラム 

≪年度末報告≫ 各委員長 

出席委員会  名田委員長 

今年度は、コロナも少しずつ終息に向かい、例会が開催できたことを喜んでいます。来年度も宜

しくお願い致します。 

 

  会報 HP 委員会 寺本委員長 

当初の活動方針として、見て楽しいクラブ会報になるようにと三浦会員のご指導のもと、事務局
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の木下さんのご協力も得て、1 年間取り組んで参りました。 

無事に役を担えてこれましたのは、お二人のお陰とこの場をお借りして感謝申し上げます。 

HP の週報を振り返ってみますと、ここ数年マスク顔ばかりであったのが最近ではノーマスクの

楽しそうな笑顔に置き換わっているのを見て、目標は達成できたといささか甘い自己評価を付け

ました。 

これも会員の皆さんが原稿をデータで速やかに提出してくれたこと、時として原稿見直し要求に

も、文句も言わずに快く応じてくれたことは HP の速やかな UP に繋がったと考えています。デ

ジカメも更新できて良かったです。 

 

  会員増強委員会  半田委員長 

年初に純増 1 名を目標としましたが、難波会員・西会員の 2 名増強達成です。井口会員のお力の

おかげと感謝しています。会員増強と共に退会防止も尽力していきたいと思っています。 

 

  ロータリー情報委員会  箸蔵委員長 

プログラム委員会よりスピーチの時間を取って頂き、会員にロータリー情報を提供しました。ロ

ータリー百話に収められている例話、資料等を活用しながら、クラブ会員研修を実施しました。 

新会員に必要な情報提供を行うという事は今後の課題です。 

 

  プログラム委員会  田村委員長 

今年度は新型コロナウィルス感染症のための休会が 9 月に 2 度ありましたが、それ以降は休会に

なることもなく、ほぼ予定どおりのプログラムをすることができたと思います。 

具体的には、年度初めに計画しておりました職場例会も箸蔵会員、谷口会員のご協力のおかげで

2 回予定通りすることができました。また、外部スピーチによる卓話も江見会長、大岩会員のご

尽力のおかげで、3 回することができました。この中では、簡単なヨガを体験していただくこと

ができ、体を動かすなど、ちょっと変わったことができたのも良かったと思っています。 

プログラムの事前の連絡などがうまくできなかった部分もあり、反省するところもありますが、

とにかく無事にいろいろなプログラムを開催することができ、目標は達成できたのではと思って

います。これも会員の皆様のご協力のおかげと感謝しております。ありがとうございました。 

 

親睦委員会  井口委員長 

親睦委員会が予定しておりました行事は、コロナ感染者が急激に増えたり減ったりする中でした

が、無事に行うことができました。 

11/12 新入会員歓迎会 

朝来さんで 3 年ぶりに 7 名の新入会員歓迎会をしました。 

12/17 クリスマス家族例会 

G スタイルカントリークラブで行い、岡本隆根さんのコンサートで盛り上がりま

した。 

03/31 花見例会 

高嶺神社でお世話になりました。 

05/27 60 周年記念・会員親睦会 
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湯郷季譜の里で行い、翌日はゴルフを楽しみました。久し振りに親睦を深めるこ

とができました。委員の方々、お世話になりました。 

06/24-25 最終例会 親睦旅行 

丹後半島伊根の舟屋めぐりに行く予定です。宜しくお願いします。 

 

ロータリー財団委員会  岡田委員長 

ロータリー財団は皆さまからのご寄付を通じて世界中で活動しています。個人やクラブからのご

寄付に対して感謝の気持ちを表してさまざまな認証プログラムをご用意しています。 

当クラブにおきましてもポイントの寄付による 100%ポール・ハリス・フェロー・クラブを目指

して勉強会へ参加検討を重ねて参りました。 

また、寄付を通じてポリオプラスやロータリー平和センター支援の啓蒙も行いました。 

 

米山奨学委員会  小林委員長 

米山奨学事業はロータリーの理念に基づいた日本独自の事業です。今期委員長をさせて頂いたこ

とにより、あらためてこの事業の崇高なこころざしや長年の実績を勉強することができました。 

一方でこの事業を深く知れば知るほど時代の変化とともに変わるべきこと、日本ロータリーの

RI における役割を鑑みて変わってはならないことを考えさせられる機会ともなりました。 

クラブの取り組みとして普通寄付金以外特段の成果をあげることができなかった点を反省しつ

つ、考える機会をあたえて頂いたことに対して感謝致しております。 

 

ニコニコ箱・親睦箱 

江見会長・・・年度末報告発表の各委員長の皆様、宜しくお願いします。誕生日自祝。 

石原幹事・・・近頃お天気空を見上げずにスマホの画面を見るのみ。 

今日は大雨警報。私たちの時代は大雨でも学校に行ったなぁ。 

小林会員・・・誕生日・配偶者誕生自祝。 

箸蔵会員・・・60周年記念例会・懇親会にご参加の皆様お疲れ様でした。 

親睦さん、お世話になりました。結婚記念自祝。 

深澤会員・・・60周年事業遂行には皆様にお世話になり有難うございました。 

特に辻君、色々とお手を煩わせました。有難うございました。次週は東京にて全国神

職保護司会総会の為欠席いたします。 

村山会員・・・60周年記念例会お疲れ様でした。 

辻 会員・・・60周年記念例会お疲れ様でした。 

池田会員・・・井口会員ゴルフ優勝おめでとうございます。 

岡田会員ご結婚おめでとうございます。 

宮本会員・・・60 周年記念例会お疲れ様でした。 

西嶋社長の講演も良かったし親睦会も楽しかったです。そしてコンペ井口さん優勝お

めでとうございます。 

三浦会員・・・先週欠席、大澤さんお世話になりました。 

はや梅雨に入ったとの事びっくりしました。 

岡田会員・・・須磨の海苔屋さんを買いました。 
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須磨に出かける事が多いので宜しくお願いします。 

大岩会員・・・先週の 60 周年楽しかったです。ゴルフも肉々で食べるのが大変です。 

柳原会員・・・今晩から 4 日間妻が近所のおばちゃんと壱岐対馬へ出かけるので食事が大変です。 

寺本会員・・・60 周年成功裏に終わり良かったです。懇親会楽しかったです。 

田村会員・・・例会に寄せて。良く降りますね。 

井口会員・・・先週のゴルフでは名田さんお世話になりました。 

朝来会員・・・60 周年記念例会お疲れ様でした。親睦会とても楽しかったです。 

 

ニコニコ箱     ７，０００円 

親 睦 箱    １７，０００円 

合   計    ２４，０００円 

 


